

## Bangun Internasionalisasi Kader, Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta Jalin Kerjasama Internasional

Kamis, 02-06-2016

**YOGYAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID** - Sudahsaatnya kader-kader Muhammadiyah tidak hanya mampu bersaing di ranah nasional saja, melainkan harus mampu membangun daya saing secara internasional. Guna membangun internasionalisasi kader, Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta menjalin kerjasama internasional dengan beberapa sekolah di Malaysia dan Thailand.

Hal tersebut sebagaimana disampaikan oleh Agustyani Ernawati selaku direktur Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta pada Kamis (2/6) dalam acara Silaturahmi Kunjungan Sekolah Menengah Sains Perempuan Negeri Sembilan, Seremban, Malaysia ke Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta.

"Sejak dini kami telah menanamkan kaderisasi internasional bagi siswi-siswi, hal tersebut bertujuan agar nantinya ketika mereka terjun ke masyarakat atau bahkan melanjutkan studi ke universitas sudah mampu berdaya saing secara global,"ungkap Agustyani.

Kunjungan yang dilakukan oleh Sekolah Menengah Sains Perempuan Negeri Sembilan, Seremban, Malaysia merupakan salah satu bentuk kerjasama yang dilakukan oleh Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta.

"Silaturahmi yang diselenggarakan hari ini merupakan silaturahmi balasan. Dimana sebelumnya kami dengan beberapa perwakilan guru dan juga siswi melakukan kunjungan ke Sekolah Menengah Sains Perempuan Negeri Sembilan,"tambah Agustyani.

Bentuk kerjasama yang dilakukan keduanya yaitu terkait dengan pertukaran ilmu mengenai metode pengajaran, *sharing* kurikulum, dan juga pertukaran guru dan siswi."Bentuk kerjasama yang dilakukan lebih kepada pengembangan metode pengajaran, selain itu juga diharapkan melalui kerjasama ini dapat meningkatkan kualitas guru dan juga siswi,"tambah Agustyani.

Sementara itu Khamsyah binti Hasim selaku perwakilan dari Sekolah Menengah Sains Perempuan Negeri Sembilan mengungkapkan, melalui kerjasama ini akan semakin menguatkan tali silaturahmi antara Indonesia dan juga Malaysia. "Melalui kerjasama ini kami berharap hubungan kedua negara antara Indonesia dan Malaysia akan semakin baik, dan juga dapat membangun spirit bagi siswi dan juga pengajar untuk lebih baik lagi dalam mengelola sistem pendidikan,"ungkapnya.

Acara silaturahmi tersebut turut dimeriahkan dengan berbagai penampilan kreatifitas antar dua sekolah, diantaranya yaitu penampilan tarian tradisional Malaysia, Drum Band, Tapak Suci, Nasyid, dan juga Paduan Suara. Serta di akhir acara turut diselenggarakan diskusi panel antar pengajar kedua sekolah tersebut.(ind)

Redaktur: Adam